

## **Freude für die Dorfkirche – der Förderkreis ist gegründet**

Der Förderkreis wurde im September 2021 gegründet. Das ist der erste Schritt, dass unsere Dorfkirche auch in Zukunft ein Ort der Begegnung für die Menschen im Dorf und in der Region sein kann, ein Ort der Einkehr und Stille, ein Ort, an dem die Hoffnungsgeschichten des Glaubens weitererzählt werden, ein Ort, an dem Feste gefeiert werden, und auch ein Ort der Rast für Radfahrer.

Inzwischen hat der Förderkreis über 35 Mitglieder, die jährlich mit einem stattlichen Betrag unsere Dorfkirche unterstützen. Wir freuen uns, wenn der Förderkreis noch größer wird. Jeder kann Mitglied werden und dazu beitragen, dass dieser besondere Schatz in unserer Kirchengemeinde langfristig erhalten werden kann. Die Flyer liegen in den Kirchen aus. Helfen Sie mit!

Elisabeth Düfel